



東神の倉清凉保育園

気持ち良く晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました。

水遊びがスタートしました。噴水が上がると大興奮で足を踏み入っていた子ども達。顔に水が掛かるのも平気な子が多く、噴水の水を思う存分浴びていました。水が少し苦手な子は、タライの中の水をスコップで掬いバケツに移したり、亀やヒトデの玩具に水を掛けたりして楽しんでいました。また、保育士と水を沢山掛け合って遊びました。初めは、控えめに保育士の足にジョウロで掛けていた子ども達でしたが、保育士がバケツやホースで水を掛けると対抗するようにバケツで思いっきり掛けるようになってきて水遊びの醍醐味を感じることができているように思います。

引き続き暑い日が続くので、体を休める時間を活動の中に取り入れながら過ごしていきたいと思います。水遊びが出来る日は思いっきり遊ぶなど夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



### 《今月のねらい》

- ・夏の過ごし方に気を付け、保育士に声を掛けてもらいながら暑さに負けないように過ごす。
- ・夏の自然に興味を持ち、関わったり遊びに取り入れたりしながら親しむ。



### 《今月の諺》

・蛙の子は蛙

・飛んで火に入る

夏の虫





東神の倉清涼保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に照り付けるような陽射し。いよいよ夏本番がやってきました。

先月から水遊びが始まりました。最初は少し怖がっている様子の子もいましたが、慣れてくると積極的に水に触れて遊ぶことを楽しんでいました。また、保育士との水の掛け合いを楽しんでいる子や友達とお互いで水を掛け合っている子、バケツやスコップ等の玩具で水を流しながら遊ぶなど子ども達で遊び方を見つけて楽しんでいました。

また、感触遊びとして色のついたシェービングを凍らして遊びました。実際に触ると「冷たーい!」「気持ちー!」と言いながら触ったり、腕に塗って遊んでいる子もいて触り心地を楽しんでいました。

今月もたくさん食べて、いっぱい遊び、しっかり休息を取り、身体の変化に気をつけながら暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



## 今月のねらい

- ・生活に必要なことを知り、自ら行動していく。
- ・保育者や友達と夏の遊びを十分に楽しむ。



## 今月の歌

♪とんでった

バナナ

♪アイアイ

## 今月の俳句



閑かさや
岩にしみ入る
蝉の声

夏草や
兵どもが
夢の中





### 東神の倉清涼保育園

暑い暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思えます。

7月20日に名古屋市科学館へ行きました。事前に宇宙の本や星にまつわる絵本を読み、待ちわびていた子ども達。当日プラネタリウム内で説明が出てくると星を指差して大喜びし、おにぎりを食べながら面白かったことを話していました。沢山歩いて沢山体験して帰りのバスでは体をゆっくり休め「また行きたい!」と話していたので、子ども達に楽しかったところを聞きながら是非一緒に科学館へ行ってみてください!

デイキャンプに向けて、絵画教室でTシャツ染めを行いました。自分だけのTシャツが作れるとドキドキワクワクしながら作る順番を待ち、先生に手順を教えてもらいながら楽しそうに作っていました。ピンク紫水色の3色を自由にかけて数日おいて洗うと「一番いい!」と大興奮!後日お渡ししますのでお子さんと一緒にご覧ください!

泥・泡・水遊びなど冷たい活動も積極的に取り入れつつ熱中症対策としてこまめな水分補給も行っています。夏季保育に入った後も同様に過ごしつつ、ゆったりとした時間設定の中でリズムを取り戻せるようにしていき、デイキャンプで夏一番の思い出を一緒に作りたと思います!



**今月のねらい** バランスの良い食事や水分補給を行い、暑さに負けずに過ごせる体力づくりを行う。

泡遊びや泥遊びなど全身を使った涼しい感触遊びを楽しむ。



夏の夜は(とても短いので)まだ宵の時分だなあと思っていたら、もう明けてしまった。月も(西の山かげに隠れる暇もなく) いったい雲のどこのあたりに宿をとっているのだろうか。

#### 《意味》

雲のいずこに月宿るらむ

明けをぬるを

夏の夜は まだ宵ながら

#### 《百人一首》

### 今月の歌

・うみ

・キャンプだホイ!

